



Lyon, le vendredi 20 mai 2016

INVITATION PRESSE

En vue de la Semaine du Développement Durable RDV sur le terrain pour découvrir le fauchage raisonné

**Le vendredi 27 mai 2016 à 10h00
District de la Charité**

Les usagers sont souvent surpris de voir la végétation des abords des routes en pleine expansion. Cela fait partie de la pratique de fauchage raisonné.

La semaine du développement durable se déroulera du 30 mai au 5 juin. La Direction Interdépartementale des Routes Centre-Est propose de découvrir cette pratique de fauchage raisonné.

M. Patrice Richardeau, Chef du District de la Charité sur Loire à la DIR Centre-Est, tiendra un point presse le vendredi 27 mai à 10h00 au district de la Charité sur Loire.

Lors du point presse seront présentés le fauchage raisonné et ses enjeux. Il sera possible d'accompagner une équipe d'agents d'exploitation sur le terrain.

La gestion des dépendances vertes est un enjeu important pour la DIR Centre-Est, qui gère plus de 1 200 km de routes et d'autoroutes non concédées. Le fauchage raisonné permet de favoriser la biodiversité, de diminuer les émissions de CO2, mais également les coûts d'interventions, tout en garantissant la sécurité des usagers.

Un dossier de presse vous sera remis lors de cette action.

Contacts presse :

Béatrice Cocquel, Responsable du pôle communication - DIR Centre-Est : 04 69 16 62 14

Karine Aubert, Responsable du pôle entretien routier - DIR Centre-Est : 04 69 16 62 80

Elisabeth Wattebled, Responsable de la mission qualité développement durable - DIR Centre-Est : 04 69 16 62 36